La Ciudad y La Zona

El próximo primero de noviembre

Realizarán un primer foro sobre responsabilidad social empresaria

Desarrollo sostenible, cambio climático e impacto social de las empresas serán algunos de temas a ser abordados en conferencias y en rondas de debate.

Destacados especialistas a nivel internacional y del país participarán el Primer Foro Regional de Responsabilidad Social Empresaria (RSE) y Desarrollo Sostenible, que tendrá lugar el próximo martes 1º de noviembre, de 8 a 17, en el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Mar del Plata.

Lajornada es organizada por la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales (UNMdP) y el grupo empresario FortaleceRSE.

Algunos de los temas de las conferencias o de intercambios de experiencias serán, entre otros, los de Desarrollo Sostenible, Cambio Climático y Eficiencia Energética, Impacto social de las empresas, el valor del Capital Humano, los Negocios Inclusivos, etc.

El lema del encuentro es "Innovación para la Gestión Empresarial"; una gestión orientada al desarrollo sostenible y a la creación en el largo plazo de valor económico, social y ambiental.

Podrán participar gratuitamente empresarios, mandos medios de empresas, profesionales y referentes de instituciones públicas y civiles, pero en razón de la capacidad limitada, se requiere una inscripción previa a través del formulario on line disponible en e l sitio http://fortalecersemdp.org/fororse_2016, previéndose que los cupos sean confirmados días antes del evento.

En diálogo con LA CAPITAL, el doctor Hernán Fares Taie, titular junto a su hermano Gustavo y a Norberto Sibechi de "Fares Taie Instituto de Análisis" (una de las firmas que adhiere a FortaleceRSE), alentó a otras empresas de la ciudad a que participen del foro en Responsabilidad Social a realizarse el 1º de noviembre porque, expresó, "cuando se multiplique el compromiso social habrá en el país una cultura sustentable que preserve el medio ambiente y que a la vez dé a todos trabajo digno".

De lo contrario, en su opinión, espera a la Argentina y al mundo un futuro incierto, con una escandalosa concentración de la riqueza y al mismo tiempo aumento de la inequidad y del deterioro del medio ambiente. "Así el crecimiento dejará de ser sostenible y habrá más y más excluídos, con consecuencias sociales y ambientales gravísimas", remarcó Fares Taie.

En la redacción de LA CAPITAL, el director ejecutivo de FortaleceRSE, el sociólogo Martín Costamagna, y el mismo Fares Taie dieron cuenta de dos caminos de Responsabilidad Social que con resultados satisfactorios viene recorriendo el citado instituto de análisis.



Hernán Fares Taie, director de la firma de análisis que adhiere a FortaleceRSE, conjunción de empresas comprometidas con la responsabilidad social (RSE).

Por una parte promueve el arte y la cultura de la ciudad a través de su Centro Cultural Virtual, acercando a través de la web las obras de destacados músicos, escritores y artistas plásticos, cuyas obras, además, aparecen reproducidas en las cartillas de análisis.

Por otra parte, el compromiso orientado al cuidado del medio ambiente que supone la certificación ISO 14.001 y un trabajo de docencia y complementación en el control sanitario de los alimentos, observando especialmente los niveles de contaminación por agroquímicos en frutas y hortalizas, en un trabajo en conjunto con las áreas de Salud y Producción de la Municipalidad y la ong BIOS. Esta tarea viene dando resultados auspiciosos como una baja pronunciada en la toxicidad de los productos que son consumidos en la región. Esta experiencia ecológica de Fares Taie será una de una de tantas, interesantes y con proyección de futuro, a ser compartidas durante el foro del día 1°.

Asistencias confirmadas

Entre los disertantes confirmados se encuentran: Pedro Furtado de Oliveira (Dir. OIT Argentina) Pablo Vagliente (Dir. en Fundación Avina Argentina), Carlos Szarlat (Pte. Asoc. Eficiencia Energética Argentina), Jaqueline Pels (Directora de la Escuela de Negocios Inclusivos de la Universidad Torcuato Di Tella). Patricia Debeliuh (Directora del Centro Walmart Conciliación Familia y Empresa del IAE Business School). Enrique Maurtua Kostantinidis (Director de Cambio Climático de la Fundación Ambiente Recursos Naturales - FARN). Valentina Rodriguez Bellido (Gerente de Sustentabilidad de ManpowerGroup), Betina Azugna (Gte. RSE de Grupo Sancor Seguros). Pablo Martínez (Gerente Regional de Tarjeta Naranja), Natalia Hopkins (Gte. RSE de Glaciar Pesquera) y Gustavo Dip (Director de Open Sports)